

Amitiés,

Les vrais amis,
pas les copains,
ceux qui sont le sel de la vie
se comptent sur les doigts d'une main.

Ceux qui connaissent en vous l'enfant
avec ses pleurs et ses regrets,
avec ses rires et ses secrets
sans masque ni déguisement.

Ceux qui longtemps séparés,
se revoient sans être déçus
et reprennent, après des années,
le dialogue ininterrompu.

Ils ne sont pas toute indulgence,
mais partagent la connivence.
Ils écoutent avec patience
Et redonnent l'innocence.

Ils ont partagé les bonheurs,
mais quand viennent les tristes heures
qui font fuir tous les passants
toujours, encore, ils sont présents.

Ces vrais amis, sel de la vie,
sont moins que les doigts d'une main.

Michèle Daufresne.

Amitiés,

Les vrais amis,
pas les copains,
ceux qui sont le sel de la vie
se comptent sur les doigts d'une main.

Ceux qui connaissent en vous l'enfant
avec ses pleurs et ses regrets,
avec ses rires et ses secrets
sans masque ni déguisement.

Ceux qui longtemps séparés,
se revoient sans être déçus
et reprennent, après des années,
le dialogue ininterrompu.

Ils ne sont pas toute indulgence,
mais partagent la connivence.
Ils écoutent avec patience
Et redonnent l'innocence.

Ils ont partagé les bonheurs,
mais quand viennent les tristes heures
qui font fuir tous les passants
toujours, encore, ils sont présents.

Ces vrais amis, sel de la vie,
sont moins que les doigts d'une main.

Michèle Daufresne.